
 

一 般 質 問 通 告 書 

（令和６年第４回那珂市議会定例会） 
順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ 11 冨山  豪 

 

１ 市制施行 20 周年と

那珂・瓜連合併 20 周

年について 

１ 合併からの変化と今後について 

２ 12 花島  進 

 

１ 額田地区の道路整

備予定について 

２ 視覚障がい者の選

挙投票への便宜につ

いて 

３ 子ども・子育て支援

金制度について 

４ 国民健康保険税に

ついて 

 

５ 学校給食や保育園、

幼稚園の給食費につ

いて 

６ 奨学金返済補助制

度について 

７ 人事院勧告の市職

員処遇への反映につ

いて 

１ 額田地区の今後の道路整備予定は？ 

 

１ 視覚障がい者の選挙投票へ支援は何を行

っているのか 

２ 選挙時の点字資料サービスについて 

１ 何を行うのか？ 

２ 財源は？ 

１ 子ども・子育て支援金制度との関連は？ 

２ 基金の残高は？ 

３ 来年度の課税予定と今後の見通しは？ 

１ 給食の提供と費用の実態は？ 

２ 物価高騰の中での支援策は？ 

 

１ 周辺自治体の状況は？ 

２ 那珂市の計画は？ 

１ 今年の人事院勧告の要点は？ 

２ 那珂市について、地域手当をどう考えど

のように扱うか？ 

３ ９ 小宅 清史 

 

１ 消防行政について

考える 

２ 幼児教育について

考える 

３ 市街化調整区域に

おける区域指定制度

について考える 

４ 那珂市への流動人

口増加策を考える 

１ 救急車の有料化について 

２ ポンプ車の現状について 

１ ひまわり幼稚園の現状と問題点 

２ 民営化、業務委託、縮小への検討を 

１ 施行から８年、振り返りと現状 

２ 問題点と見直し 

 

１ 地域資源の掘り起こし 

２ 新しい市内観光ツアーの提案 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

４ 16 君嶋 寿男 

 

１ 通学用ヘルメット

の着用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小中学生の体操服

の統一化について 

１ 小中学生の登下校時のヘルメット着用は

いつからなのか 

２ 着用してのメリット・デメリットについ

て 

３ デメリットについての対応は 

４ ヘルメット購入について 

５ 近年の温暖化現象によるヘルメット着用

対策について 

６ 高校生や社会人になっても使えるような

デザインにしてはどうか 

１ 小中一貫に伴う体操服を学園ごとに統一

してはどうか 

５ 10 大和田和男 

 

１ 女性に選ばれるま

ちを目指して 

１ 那珂市の世代別男女別の人口動向につい

て 

２ まち・ひと・しごと創生総合戦略から見  

る女性の雇用について 

３ 女性特有の健康問題に対する施策につい

て 

４ 地域における女性の活躍について 

５ 女性を中心とした地方創生となるデジタ

ル田園都市構想総合戦略とするべき 

６ ２ 桑澤 直亨 

 

１ 地域活性化のカギ

を握る特産品の開発

とプロモーションに

ついて 

１ うまいもんづくりプロジェクトについて 

２ ＯＥＭ型商品の開発について 

３ テストマーケティングやマッチングフェ

アについて 

４ ブランド戦略とプロモーションの具体的

検討について 

５ ふるさと納税について 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

７ ８ 小池 正夫 

 

１ 認知症への取り組

みと支援について 

 

 

 

 

 

２ 担い手の育成支援

について 

 

３ 遊休農地の対策に

ついて 

１ 早期発見に向けた取り組みの現状につい

て 

２ 診断支援の体制について 

３ 医療と福祉の連携について 

４ 支援のための啓発活動や情報提供につい

て 

５ 今後の支援体制の強化について 

１ 新規就農者への相談体制について 

２ 農業の研修体制について 

３ 新規就農者に対する支援について 

１ 遊休農地の現状について 

２ 現地調査等について 

３ 農地利用最適化推進委員について 

４ 農地利用最適化推進委員の活動内容につ

いて 

５ 遊休農地の対策について 

８ ３ 原田 悠嗣 

 

1 瓜連庁舎及び分庁舎 

問題について 

 

 

２ 行政経営の在り方、

ひまわり幼稚園の今

後について 

 

 

 

 

３ 道の駅について 

１ 「検討・協議する組織」が立ち上がらな

い理由と設置時期について 

２ 「検討・協議する組織」の構成メンバー

について 

１ 民間事業を活性化する行政経営の基本姿

勢について 

２ ひまわり幼稚園３歳児クラス新設の経緯

と意図について 

３ ひまわり幼稚園の維持管理費、運営経費

について 

４ ひまわり幼稚園の今後について 

１ 道の駅の建設費について 

２ 維持管理費・運営経費の見積もりについ

て 

３ 想定売上高の算出方法について 

４ 運営収支シミュレーションで赤字が見込

まれる場合どうするのか 

５ 市民への説明会の開催について 

６ 道の駅建設に対する姿勢について 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

９ 17 遠藤  実 

 

１ 地域活性化につい

て 

 

２ エネルギーの地産

地消策について 

１ 区域指定制度の現状は 

２ 区域指定制度を見直し、那珂市へ移り住

んできやすい運用にしては 

１ 地球温暖化防止策の実施状況は 

２ 公共施設における太陽光発電をさらに導

入し、災害時にも対応できる体制を整えて

は 

３ 那珂市内でのエネルギー地産地消を進め

ていただきたいが、どうか 

10 ６ 渡邊 勝巳 

 

１ 金属類の盗難と再

生資源物の屋外保管

について 

２ 生活基盤の整備に

ついて 

１ 金属類の盗難の現状について 

２ 再生資源物の屋外保管の適正化について 

 

１ ４ｍ未満道路の側溝整備について 

２ 合併浄化槽処理水放流管の道路横断につ

いて 

11 １ 榊󠄀原 一和 

 

１ 那珂市シティプロ

モーションを考える 

 

 

 

 

 

 

 

２ 那珂市定住促進を

考える 

１ 水郡線利用促進 

２ 茨城デスティネーションキャンペーンの

総評 

３ 高速バス常陸太田号、大宮大子号利用促

進 

４ 県指定文化財「鈴木家住宅」の進捗と活

用 

５ ダイバーシティ＆インクルージョンの考

え方 

１ サテライトオフィス誘致 

２ 那珂市の新婚世帯支援施策 

３ 那珂市の子育て支援施策 

４ 定住促進住宅の提案 



 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

12 ５ 鈴木 明子 

 

１ 市公式ＳＮＳ利用

の現状について 

 

 

 

 

 

２ 市の防災計画につ

いて 

１ 市のＳＮＳ利用状況について 

２ ＳＮＳ登録者からのご意見 

３ 平常時以外の緊急時における情報伝達に

ついて 

４ ＳＮＳ運営におけるプライバシー保護に

ついて 

５ ＳＮＳを活用することの効果について 

１ 市民の防災意識向上について 

２ 災害時における市の備蓄品の状況につい

て 

３ 避難所運営について 

４ 災害時に備えた平常時の対応について 

５ 災害時における様々な機関との連携につ

いて 

13 13 寺門  厚 

 

１ 那珂市の救急業務

について 

 

２ 闇バイトについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 小学生の通学時の

安全確保について 

 

 

 

１ 那珂市の救急搬送実績について 

２ 選定療養費について 

３ 救急搬送受入れ体制について 

１ 今年 10月光市での強盗予備事件で、龍ヶ

崎市の中学生が闇バイトに加担していた件

について、本市ではどのように捉えている

か 

２ 本市では中学生のスマホ所持状況は把握

しているか。また、使用についてどのよう

な指導をしているか 

３ 闇バイト防止の周知はどのように行って

いるか 

４ 本市の中学校全校に対し、「闇バイト加担

防止講演会」を開催し、闇バイト防止の周

知徹底をしてはどうか 

１ 通学時登下校の現状はどのようになって

いるか 

２ 登下校時の安全指導はどのように実施し

ているか 

３ 通学時の課題と対策は 

４ 今後、通学時の安全確保をどう進めてい

くのか 

 


